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◇“奉仕の理想”

◇ビジター紹介 4名

◇出席報告

会貝 69名 出席 52名

出IAW率 75.36％

前回 7月191二I (修正出職率) 100%

◇ニコボックス

豊山一城北RC太田光将君本日はよろし

く。

石黒正則君来週は私が指諏をさせていた

だきます。

加藤大豊君 ・ﾘ･シカ-2002年ワールドカッ

プ招致委員会のIJ本役員として、ロサンゼル

ス94年ワールドカップの決勝戦他3試合を観

戦してきました。すごい熱気で今さらながら

サッカーパワーのすごさを実感しました。

小山雅弘君やっと1ケ月すみました。

水野民也君東ロータリーのおかげでカナ

ダへ交換詔学生が決まりました。

長門保明君土川の丑の日です。ウナギの

冥禍を祈って。

鷺谷龍男君成ll lさん上IIf日は有難うござ

いました。

笹野義春君早退させて頂きます。誕堆I]

祝い。

菅原宣彦君 I馴隙水泳殿堂・アジア8)121

日オープンします。別途ご案内しますが、今

｜］までのみなさんのご友'li!iに心から感謝IIIし

上げます。

鈴木正男君今l」も沁気で出席できました。

津牧孝臣君スベリ込みセーフ。

吉田敬岳君息子が親のかわりに椛家に行

ってくれました。

今枝秀夫君、宮尾紘司君、舎人経昭君、

吉田節美君雨よ降れ降れ。

今西功一君、釜谷健一君、松居敬二君、

三好親君、水野賀續君、中山信夫君、成

田良治君、西尾正巳君斜いですね。

秋山茂則君、田部井良和君ご雌理I~|~'し上
げました。

◇小山幹事報告

1 . 4KI]例会終了後、理堺役貝会を開催いた

しますので理ﾘﾄ役員の方は2F橘の間にお

架まり~ドさい。

2．次|ril例会は夜間例会で午後6時30分より

松楓IMIにて開催いたしますので歴間の例会
はございません。

3．法務省名『i渥矯正管IX長より“社会を明
るくする連動”の一環として''1部端正展の

案内がきております。期ILIは8/6～8/8吹上

ホールで行われます。内容は全肱|嬬正施設

で制作された作品の展示即売となっており

ます。受付に案内状を世いておきますので

ご覧卜．さい。

◇水野(賀)会長挨拶

「目標のないところに行動なし、行動のない

ところに成果なし」と云われている。第2回

のクラブフォーラムですが、各拠当及委員会

から本年度の目標に蕊づいた計、を発表する

機会とさせていただきました。

ギリシャ神話の巾に「パンドラの純」の話
があります。

全能のﾀIIゼウスは、天の火を盗み出して人

類に与えたプロメテウスに、その縦いとして

禍を与える機会をうかがっていた。ゼウスは

プロメテウスの弟エピメテウスにパンドラと

いう名の女性に、種々な囎物を容れた麓を持

たして与えた。プロメテウスの忠〈』~『にも拘ら

ず、パンドラが好奇心から、あるF1、麓をそ

っと開いてしまう。すると中から“あらゆる

害悪や、さまざまな禍い”が飛び出してしま
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う。あわてて笹の蓋をしたので、瞳の中に一・

つだけが閉じ込められた。それが「希望」で

~ あったということであります。

人間は、自分の運命の予知が出来ないので、

未知の希望を求めて生きることが出来るとい

うことです。

ちなみに、プロメテウスとは「予めおもん

ぱかる者」の意味であり、エピメテウスとは

「後でおもんぱかる者」の意味であります。

◇鈴木(正) 1M実行委員長報告

1M登録料は12,000円で、蜂谷ガバナーの意

向に沿うように簡素に行うつもりですが、食

事はお酒が飲めない方にも満足していただけ

るよう計画を進めています。 9月から各委員

会に実行スケジュールを立てて頂き、本格的

活動に入る予進です。皆様のご協力よろしく

お願い申し上げます。

◇中山会計委員長報告

1993～94年度決算報告

1994～95年度予算報告

◇吉田(節)副会長(会員増強)報告

この度図らずも副会長という大役を仰せつ

かりましてその貰任の重大さを癌感して居り

ます。 8丹度は会員増強月間に当り、西村会

員増強委員長から本年度の会員増強について

お願いをされる予定でございましたが、よん

どころない用馴Iの為その代役をとのﾘjですが、

突然の話で何をどうやって話したら良いか大

変迷って居ります。

そもそも副会長を引き受ける時水野会長よ

り副会長は何もやらなくてもよく一番暇な役

職だからと云われ、それをそのまま信じ込み

引き受けた所が開幕早々この状態ですからこ

れから先が思いやられます。

笑談はさておき一口に会員増強と申しまし

ても大変むつかしい問題であると常々思って

届ります。新しく入って来られる会員を只単

に出席するのみでなく奉仕に参加する会員を

育てる事が我々の責務であり、 これが真の増

強になるのではないかと思います。

今年度は水野会長始ぬ各理事役員の皆様方

会員の増強については非常に意欲を燃やして

居られます。ましてや今年度は1Mもi川催しな

ければ芯りませんし、財政上の問題もありま

すのでどうかよろしくご協力の程お噸い致し

ます。

委員鎧からのメッセージを皆様におつたえ

しますと次の3つの項目から成って居ります。

①会員増強については以前より幹l1I及理事会

に於て色々話し合いが行われて参りましたが、

今年度は出来るだけ幹事増強委員の方のご連

絡ご推薦をいただき、そして理!1#会に連絡毒

とり選考委員会共々入会の手続きをしていた

だき度いと存じます。

②会計よりご報告がありました通り、当会に

於きましては財政上今年度は8名位の新入会

員を予定する次第で会長、幹リiより受け賜っ

ております。

数は元より人として立派な方を1人でも多く

の皆様方のお力でご推薦願えればと思ってお

ります。

③後ほどお話がでると思いますが、従来の新

入会員の手続きが約40日～70日かかっていま

した。先般の理事会にて簡略化し、 これを20

～40日拉に短縮したいと云うお話もありまし

た。増強としてましてしは歓迎するところで

あります。

全会員の方々は真剣にお考え下されば目標

の人数はクリヤーできると思います。

職業分類（和I1I正敏委員長)、会員選考（太

出茂委員長）共々一生懸命がんばってゆきた

いと存じます。と云うメッセージでございま

す。

どうか、委員長の意を充分お含みいただき

会員増強会員増強にご協力のほど程をお願い

して私の挨拶とさせていただきます。

◇和田職業分類委員長報告

先週お配りしましたが、6件職業分類をオー

プン致しました。記戦されている以外にも職

業分類は無数にありますので、どんとん会員

増強をはかり、 IMまでにはパワーのある千種

ロータリークラブにしたいと思っております。

皆様のご協力宜しくお願い致します。

◇RIニュースより

問：

クラブ会員の1人が60歳の誕生日を迎えたと

ころです。私たちのクラブには7年間所属し

ています。20年以上前、この人は、 4年少しで

すが、他クラブの会員でした。 シニア・アク

チブ会員になるために必要な10年以上という

条件に、先の期間を加えてもよいのですか？

答＊

はい、よいです。 シニア・アクチブ会員にな

るために必要とされるロータリー歴は、年齢

により、 「15年以上｣、 「10年以上｣、 「5年以上」

（シニア・アクチブ会員の条件に記されている）

ですが、連続的である必要はありません。

◇7月度理事役員会議題

1 ．青少年交換学生推薦の件

2．全国身体|境害者スポーツ大会後夜祭への

協力の件

3．就業規則の件

4．青少年活動委員長より青少年表彰の件

5．入会手続の件

6．地区大会参加の件

7. 1M実行委員長より現在までの件

◇次回例会（8月9日）

分区代理訪問、創立12周年記念例会
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